

## Pressemitteilung

Neumünster, 10. Oktober 2017



### Neuer Geschäftsführer bei Kaiser-Motoren

Am 1. Juli 2017 hat Herr Mark Heidenwag die Geschäftsführung der Kaiser-Motoren GmbH übernommen und leitet nun gemeinsam mit Herrn Hartmut Schenkewitz das Unternehmen.

Herr Schenkewitz wird zum 1. Januar 2018 in den Ruhestand gehen und dem Unternehmen weiterhin als Berater zur Verfügung stehen.

Herr Heidenwag war viele Jahren als Vertriebsleiter im Bereich der elektrischen Antriebstechnik tätig.

„Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe und die damit verbundene Herausforderung. Kaiser-Motoren ist ein führender Hersteller kundenspezifischer Elektromotoren, wie z.B. Edelstahlmotoren, Motoren für Zentrifugen oder auch wassergekühlte Motoren. Als Spezialist für Sondermotoren gibt es viele Möglichkeiten, weitere Kunden zu gewinnen.“

Als Unternehmen der niederländischen PEJA Gruppe, arbeitet Kaiser-Motoren eng mit dem zugehörigen chinesischen Motoren Werk OMEC zusammen. Somit können Motoren oder Komponenten auch in China hergestellt werden.“, so Mark Heidenwag.

Herr Heidenwag freut sich auf Ihre Rückfragen und ein persönliches Kennenlernen. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und danken Ihnen für Ihr Vertrauen.

Mit freundlichen Grüßen,

Hartmut Schenkewitz  
Geschäftsführer

Mark Heidenwag  
Geschäftsführer

#### **PRESSEKONTAKT**

Kaiser-Motoren GmbH  
Andrea Reimers  
Kieler Straße 558  
24536 Neumünster  
Tel: +49 (4321) 9977-18  
Fax: +49 (4321) 9977-40  
E-Mail: [Andrea.Reimers@kaiser-motoren.de](mailto:Andrea.Reimers@kaiser-motoren.de)

## Press release

Neumünster, 10. Oktober 2017



### **New managing director at Kaiser-Motoren**

On July 1, 2017, Mr. Mark Heidenwag took over the position of Managing Director at Kaiser-Motoren GmbH. He now co-leads the company with Mr. Hartmut Schenkewitz.

Mr. Schenkewitz will retire on January 1, 2018 and will be available to the company as a consultant.

Mr. Heidenwag has been a sales director in the field of electric motors for many years.

"I am very much looking forward to this new challenge. Kaiser-Motoren is a leading manufacturer of customized electric motors such as: Stainless steel motors, motors for centrifuges or water-cooled motors. As a specialist for customized motors, there are many possibilities to grow the business.

Additionally, as a member of the PEJA Group, NL, we work closely with the company's manufacturing plant OMEC in China. This means that motors or components can also be manufactured in China," says Mark Heidenwag.

Mr. Heidenwag and his team will be happy to answer any questions you might have and is looking forward to working with you. Thank you for your trust.

Best regards,

Hartmut Schenkewitz  
General Manager

Mark Heidenwag  
General Manager

#### **PRESS CONTACT**

Kaiser-Motoren GmbH  
Andrea Reimers  
Kieler Straße 558  
24536 Neumünster  
Tel: +49 (4321) 9977-18  
Fax: +49 (4321) 9977-40  
E-Mail: [Andrea.Reimers@kaiser-motoren.de](mailto:Andrea.Reimers@kaiser-motoren.de)